

## Unser Schulausflug in den Abenteuerpark Saar - Kletterpark

Am 11.07.2023 sind wir mit unseren Klassen AV3 und AV4 in den Abenteuerpark Saar in Saarbrücken, in der Nähe des Wildparks gefahren. Es war ein richtig heißer Sommertag. Es standen Teamspiele mit der Klasse an und danach durften wir den Hochseilgarten beklettern. Allerdings war die „Flyline“ das absolute Highlight des Tages. Die Globusstiftung hat uns dankenswerterweise großzügig unterstützt.



Wir sind zu Fuß von der Schule Am Mügelsberg zum Abenteuerpark gelaufen. Wegen der heißen Temperaturen waren wir für jede Erfrischung dankbar. Einerseits spendete der Wald einigen Schatten und zum anderen hatten wir vom Globus Getränke und Obst bekommen, Danke dafür.

In den ersten Stunden hat uns unser Trainer ein paar Aufgaben gestellt, die wir in der Gruppe lösen sollten. Wie man sehen kann, war es nicht einfach, aber trotz allem kam der Spaß nicht zu kurz.

Das Lösen von Aufgaben in der Gruppe war echt spannend, aber auch anstrengend! Das Klettern war mal was anderes, ein echtes Abenteuer in luftiger Höhe. Hier wurden unser Mut und Können gefordert, aber vor allem Konzentration.



Danach durften wir einzeln die „Flyline“ fahren. Mit wenigen Worten: „Es war der Hammer!“ 😊

Es war ein heiße, aber toller Tag mit vielen wunderbaren Erlebnissen.

Wir danken der Globusstiftung herzlich für die finanzielle Unterstützung. Ohne diese wäre uns ein unvergesslicher Ausflug nicht möglich gewesen.

Eure AV3 und AV4

